

“ Sur ces bases, nous demandons le droit d'admission dans vos sociétés médicales, et l'établissement de rapports professionnels avec le corps médical tout entier. En concluant, je dois faire remarquer que, quoique cette lettre n'ait pas un caractère officiel, les sentiments qu'elle exprime sont ceux d'un grand nombre d'entre nous.”

M. Pope, en des termes moins précis et moins conciliants, exprime au fond le même désir.

En somme, les homœopathes anglais nous semblent faire amende honorable. Lorsque, suivant le programme tracé par M. Wyld lui-même, il auront renié les vues extravagantes et inexactes d'Hahnemann, rejeté le principe *similia similibus* et, par suite, le titre d'*homœopathes*, qui en a été la conséquence, enfin qu'ils auront renoncé, dans la pratique, à l'emploi des doses infinitésimales, que restera-t-il de leur doctrine ? On pourra dire que l'homœopathie est morte. La condition ainsi formulée par le *Times* : “ Rien de moins que la renonciation sans réserve à tous les dogmes de l'homœopathie en parole et en fait, ne peut être accepté ” sera remplie ; dès lors il n'y aura plus d'homœopathes, et les sociétés médicales, les associations professionnelles, ouvertes en principe à tout médecin recommandable par ses titres scientifiques et son honorabilité, n'auront plus lieu d'être fermées systématiquement au groupe de médecins convertis dont M. Wyld est l'interprète.—*Gazette médicale de Paris*.

Le Professeur Lister.—Les journaux de médecine de Londres annoncent que M. Lister a accepté le poste de professeur de clinique chirurgicale à King's Collège, place laissée vacante par le décès de sir W. Fergusson.

L'illustre chirurgien avait d'abord refusé de venir à Londres ; il ne voulait pas quitter Edimbourg, où il s'est créé une place considérable, attirant autour de lui une nombreuse cohorte d'étudiants ; mais il a fini par céder aux sollicitations de ses amis de Londres, en posant comme condition qu'il serait libre d'organiser comme il l'entendrait, le service de chirurgie de King's College pour y appliquer son système antiseptique. Nul doute que Lister ne prenne à Londres une situation exceptionnelle, comme opérateur et comme clinicien.—*Gazette médicale de Paris*.

Hôtel-Dieu de Montréal.—M. le Dr. H. Lemery a remplacé le Dr. Duval comme médecin interne de cet hôpital.